



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



MÉXICO-EU, EN LA NUEVA ERA TRUMP: MIGRACIÓN, VIOLENCIA, DELINCUENCIA, ARANCELES, AMENAZA DE INTERVENCIÓN... ; MORBO, INCERTIDUMBRE, EN EL PAÍS Y CLASE POLÍTICA EN EL PODER

En política, no hay plazo que no se cumpla y la investidura de Donald Trump, no es la excepción.

Este lunes, mediodía, en el Capitolio de Washington D. C., la capital global del poder, será centro de atención de millones de ciudadanos en el planeta, para ver y oír, la ceremonia republicana, a la que acuden sus antecesores, cual acostumbran en la nación más poderosa del mundo.

El establishment norteamericano, del pasado, presente y futuro, será testigo de la asunción del poder estadounidense, con Donald Trump: George Bush, Bill Clinton, Barack Obama, Joe Biden; algunos mandatarios de países que invitó el staff del candidato republicano que, hoy, jura como el Presidente 47° de los Estados Unidos.

En México, hay expectación y morbo, por su discurso con el cual estrena su segunda administración, alterna a la de Joe Biden.

Expectación, porque la clase política en el poder, espera escuchar de Trump, que firmó órdenes ejecutivas, con las cuales, ordena una cacería de migrantes mexicanos con estancia ilegal en su país y las deportaciones masivas, serán la nota en la frontera, en los primeros meses de la segunda administración del magnate republicano.



Claudia Sheinbaum Pardo, el gabinete de seguridad, y el titular de Economía, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, esperan escuchar del nuevo Presidente de la Unión Americana, que aplicará aranceles a los productos que importan de México, porque el gobierno de nuestro país, no acata el clásico “¡quédate en México!”, para que impida que los migrantes centroamericanos y de otros países, crucen la frontera norte mexicana.

O que declare que la violencia y delincuencia en México, es terrorismo, con lo cual, justificaría su administración, intervención en territorio de su vecino del sur, y con ello, ejercer combate a los cárteles mexicanos.

Y el morbo, por conocer si en su segundo mandato al frente del gobierno norteamericano, Trump, envía señales de que las agencias de seguridad de su país u oficinas para el combate al narcotráfico, alistan investigación y aprehensión del antecesor de la señora Sheinbaum en la Presidencia de México.

Versión que circuló semana pasada en los medios alternos de comunicación e información de nuestro país, la cual, aún prevalece y se fortalece en la víspera de la nueva era Trump.

Hay que decirlo en tiempo y forma, es lo que mantiene inquietos a los que integran la clase política de este país, hombres y mujeres: que la DEA o un grupo militar de élite norteamericano, de manera sorpresiva, como obliga su estrategia, vengan por el hombre cuyo estilo personal de ejercer el poder, hizo crecer violencia y delincuencia en el país.

Todos los mexicanos recuerdan cómo en la campaña por la Presidencia el año pasado, lo llamaron “narcoPresidente” o que a nuestra nación, la llamaran “narcoEstado”, máxime, cuando en Estados Unidos, los que fueron o son hombres cercanos al nuevo mandatario de ese país, Mike Pompeo y Marco Rubio, señalaron directamente “aqyf” en este país, como promotor de ese flagelo, con su estribillo de propaganda, “abrazos no balazos”.



En ese nivel, ubican a México, el que fue secretario de Estado en la primera administración Trump, mismo nivel en el que identifica a nuestra nación, el hombre que, desde hoy, es el número 2 en el gobierno norteamericano, Marco Rubio.

A lo que se añade sentimiento antimexicano, antimigrante y el aberrante, “América soy yo”, que prevalecerá en el gobierno estadounidense, a partir de hoy, del presidente Donald Trump, para abajo; mayor parte de su gabinete, con esa característica en su ficha.

Todos aquellos hombres del régimen mexicano, con señalamientos de vínculos con la violencia y delincuencia en los estados del país, desde que ganó Trump, la elección del martes 5 de noviembre pasado, están en la angustia, incertidumbre y temor, en que, de un momento a otros, los sorprenda un operativo de la DEA o de militares de élite y, al día siguiente, amezcan en una cárcel de alta seguridad en los EU.

En especial, el antecesor de la titular del Poder Ejecutivo Federal, quien es víctima del morbo y escarnio, en redes alternas de información y comunicación mexicanas, este fin de semana.

Desde aquella presunta reunión a la que convocó el antecesor del actual régimen, en Palacio Nacional, en este mes, hasta su posible huida de México, para aclimatarse en Cuba.

Escenario que lo retrata en gráficos que publican en redes sociales, con el disfraz de vendedor de cocos en el malecón cubano.

Es la parte esencial con la que la clase política del poder en este país, adversarios y enemigos políticos-personales de el que ya fue, lo ubican en el contexto del relevo de Presidente en Estados Unidos.

El asunto de aranceles, migración y otros asuntos bilaterales, pasaría a segundo orden, lo que está en la ocupación y preocupación en Palacio



Nacional y en las esferas del poder que tiene Morena, es si Estados Unidos alista intervención militar con su vecino del sur, para trasladar a ese país, al expresidente que, presuntamente, con su estribillo, “abrazos, no balzos”, promovió violencia y delincuencia, con impacto en miles de víctimas de ciudadanos norteamericanos.

Allá, culpan a nuestro país, del alto consumo de fentanilo.

Con el arribo de la nueva administración Trump, en nuestro país, hombres del poder y sus adversarios, alertaron, observaron o recomendaron, la reacción del gobierno de Claudia Sheinbaum, ante cualquier señal que envíe Trump, sea en el asunto de migración, aranceles, deportación de nuestros migrantes, presunta intervención militar para combate a los cárteles mexicanos o para trasladar a territorio norteamericano, al antecesor de la Presidencia en México.

Diálogo, para buscar solución a problemas bilaterales, sugiere el presidente en Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**; unidad nacional ante transición política en Estados Unidos, convocó su coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal Ávila**, quien también presagió para nuestro país, días difíciles con Donald Trump.

Martes 14 de este mes, así vislumbró el PAN, nuevo gobierno en EU:

-“Nosotros, lamentablemente, estamos convencidos de que se vienen años muy delicados para México, que el próximo presidente Trump, es una persona que usa las amenazas como recurso político, es la verdad, simplemente la verdad”, expresó el dirigente Jorge Romero.

Lo que sea, pero la investidura para Donald Trump, en su segunda Presidencia en Estados Unidos, será el estelar este lunes, a nivel mundial, en todos los medios de comunicación e información, incluye medios alternos.



Cual víspera del primer gobierno del magnate republicano en Estados Unidos, se encuentra en Washington, el ingeniero Carlos Slim, quien alista sus buenos oficios por México, para buscar enlace y comunicación directa entre su amigo, el también hombre de negocios, Donald Trump y la Presidente de su país, Claudia Sheinbaum Pardo.

Y de no ser por sus negocios de los cuales está atento él y su familia, el empresario mexicano, sería el idóneo para ocupar el cargo de embajador de México en Estados Unidos, en la era Trump.

Por presagios para hoy, en la capital del poder global, de hasta menos 6 grados, el Inauguration Day, como se llama allá, se llevará al interior del Capitolio, que es la sede del Poder Legislativo Federal de los EU.

Ahí, sesiona la Cámara de Representantes (equivalente a nuestra Cámara de Diputados) y la Cámara de Senadores.

En ese lugar, el presidente de la Suprema Corte de Justicia, John G. Roberts Jr, toma protesta, al Vicepresidente, JD Vance, cual obliga protocolo, y después al Presidente.

La protesta se hace con la mano izquierda sobre un ejemplar de la Biblia (que escoge quien protesta) y la mano derecha en alto, a la altura del rostro, con la palma de la mano que dirige hacia el rostro del presidente de la Corte.

Al rendir protesta, el Vicepresidente debe decir:

“Juro solemnemente que apoyaré y defenderé la Constitución de los Estados Unidos contra todos los enemigos extranjeros y nacionales; que guardaré verdadera fe y lealtad; que asumir esta obligación libremente, sin ninguna reserva mental o propósito de evasión; y que cumpliré bien y finalmente los deberes del cargo que estoy a punto de asumir. Así me ayude Dios”.

Por su parte, el Presidente, Donald Trump, al protestar, debe decir: “juro solemnemente que ejerceré fielmente el cargo de Presidente de los Estados



Unidos y que, con lo mejor de mi capacidad, preservaré, protegeré y defenderé la Constitución de los Estados Unidos”.

Luego de rendir protesta, el Presidente, dirige un mensaje a la nación, que se conoce como “Inauguration Speech” o mensaje inaugural.

Cuando termina la investidura presidencial, el Presidente Trump, se traslada a la Casa Blanca, ingresa al Salón Oval, que es la oficina del mandatario, y se espera que ahí, emitirá sus primeras disposiciones presidenciales que ellos llaman órdenes ejecutivas.

En México, equivale a lo que se conoce como Decretos Presidenciales.

¿Cuánto tiempo de su mensaje, Donald Trump, dedicará a nuestro país, su frontera norte, a flagelos de violencia y delincuencia? ¿cuántos Decretos firmará en ese contexto?

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Hoy, pasará a segundo término la conferencia matinal de la Presidente, Claudia Sheinbaum, al menos que revele algo que quite las primeras planas del mundo, a los medios impresos, electrónicos y alternos, de comunicación e información, a la investidura de su homólogo en EU... Políticos del oficialismo, adversarios, empresarios, académicos, universitarios, millones de mexicanos y ciudadanos del mundo, pondrán atención a la ceremonia estadounidense en el relevo presidencial... Ayer, en posicionamiento que publicó en redes sociales el diputado Ricardo Monreal Ávila, observa que ante el relevo del Poder Ejecutivo Federal estadounidense, “hay que estar preparados, pero no engancharse”... Coincidente con lo que señalamos líneas arriba, el coordinador parlamentario del grupo mayor en San Lázaro, reitera: “es muy importante estar juntos. Sí, son momentos de complejidad” y admite que, en México, hay preocupación, incertidumbre, con la nueva era



Trump y nuestro país... Diputados del MC, presentaron iniciativa de ley en la cual proponen derogar el párrafo octavo del artículo 16 de nuestra Ley de leyes, con el objetivo de suprimir medida precautoria de arraigo... Esta medida, acusan, viola derechos esenciales del ciudadano, como libertad personal y de tránsito; vulnera principios y garantías esenciales inherentes al proceso penal, como presunción de inocencia, garantía de audiencia, el derecho de defensa y la revisión de una detención por parte de autoridad judicial, entre muchos otros... La imposición de esta medida, no solo es arbitraria, sino que también genera malas prácticas en las policías y los agentes a cargo de la investigación de los delitos, pues provoca y coloca a los sujetos privados de su libertad en condiciones de abuso y violación de sus derechos humanos y susceptibles a actos de tortura o tratos degradables, consideran los promoventes del proyecto... Firman la iniciativa, diputadas, Claudia Ruiz Massieu Salinas, Laura Irais Ballesteros Mancilla, Laura Hernández García e Irais Virginia Reyes de la Torre... Como también sus compañeros, Raúl Lozano Caballero, Gildardo Pérez Gabino, Pablo Vázquez Ahued, Juan Ignacio Zavala Gutiérrez... Ante declaraciones del presidente Trump, en el tema migratorio, recuerda la senadora María Guadalupe Murguía Gutiérrez, el grupo parlamentario del PAN, presentó iniciativa que busca fortalecer capacidades de estados y municipios frente a la posible deportación masiva de migrantes, no solo mexicanos, sino de otras naciones de Centro y Sudamérica... El PAN alista campaña nacional para divulgar entre los mexicanos que Morena y su gobierno, subieron el precio de gasolinas y diesel, en este año que inicia... “Les vamos a decir a todo México, que Morena subió la gasolina, será una campaña con vigencia diaria”, adelanta el diputado Daniel Chimal García... “No podemos aquedarnos con los brazos cruzados ante este atropello de la Federación, el PAN sigue firme con su propuesta de bajar a 20 pesos el combustible”, afirma el panista... En el mismo asunto, impresentable dirigente nacional de ese partido, Jorge Romero Herrera (jefe del cártel Inmobiliario en CDMX, lo señalan en Palacio



Nacional) recuerda: “el mismo Andrés Manuel, en campaña, ofreció que la gasolina bajaría a 10 pesos si Morena gobernara, incluso, ya en funciones, lo prometió. Hoy, está prácticamente a 25 pesos (el diesel, precio promedio por litro, 26)... ¿Y si la DEA o cualquier otra oficina de EU, en la materia, ya armó operativo y apenas firme Decreto respectivo el presidente Trump, los elementos estadounidenses cumplen órdenes que recibieron?... ¿Y si ya ubicaron a su principal objetivo para trasladar a EU?... No son fantasías, ¿eh?... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Medios Alternos... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...